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Aos doze dias do mês de novembro de dois mil e quinze  reuniram-se os membros da
Câmara Técnica de Extensão  (CTE) do Campus Diadema da Unifesp,  na Unidade
“Antônio Doll”,  na secretaria  da  extensão,  sob a coordenação da Profa.  Dra.  Lígia
Ajaime Azzalis  com a presença dos seguintes membros Profa. Dra Carolina Vautier,
Profa.  Dra.  Lígia  Azzallis,  Profa. Dra.  Silvana Zajac,  Profa.  Dra.  Claudia Fegadolli,
Profa. Dra. Eliana Rodrigues, Profa. Dra. Paula Castelo, Representante dos Técnicos em
Assuntos  Educacionais  Dorival  Moreira  da  Cruz,  Representante  Discente  Fernando
Machado e Patrícia Cristina Jacob Vieira Assistente em Administração como secretária
da Câmara Técnica de Extensão como interprete de Libras Profa. Dra. Lígia iniciou a
reunião  com  os  seguintes  informes:  1) Reunião  com  a  Diretoria  Acadêmica  a
Professora Ligia mencionou que foi uma reunião tranquila que todos os membros da
Câmara  participarão  foi  pedido  recursos  para  a  Câmara  Técnica  e  mais  apoio  com
relação a pedidos na secretaria da cultura, secretaria de saúde entre outros o Professores
presentes  na  reunião  Newton  e  João  Alexandrino  ficarão  de  nos  dar  total  apoio,  o
Professor  Newton  informou  que  podemos  adquirir  verba  através  de  cursos  de
especializações,  entre  outros  pedidos  estava o de verba para compra  de material  de
consumo da Secretaria de Extensão, ficamos de fazer um levantamento de curto e longo
prazo para verificação do mesmo 2) Profa. Lígia conversou com todos sobre a ideia de
especialização de estamos pensando nos cursos de especialização para ter verba para
Câmara Técnica de Extensão  3) Professora Lígia disse que teve uma conversa com a
Crsitiane  Natep  a  respeito  do  cursinho  comunitário  ela  informou  que  foram  110
inscritos devido a divulgação feita na Conferência da Juventude e que já está com o
portfólio para divulgação e que ao todo o cursinho precisa de 25 mil para fazer novas
apostilas para 2016 foi pedido para a Professora Carolina Vautier ajudar na divulgação e
pedido de verba do cursinho comunitário junto as empresas de Diadema e região  4)
Professora Lígia comunicou que temos um espaço junto a escola Cora Coralina que
poderá ser da Câmara de Extensão, porém precisamos avaliar e ver a possibilidade de
estar ocupando o espaço com atividades da Extensão e que para isso precisamos fazer
uma reunião com os coordenadores de projetos para ver a possibilidade deles estarem
ocupando os espaços também para isso foi agendado uma reunião para o dia 10/12/2015
as 13:30h na sala 07 do complexo didático. 5) Foi realizado uma visita a Diretoria sem
avisar a Câmara Técnica de Extensão para divulgação do projeto Unifesp mostra sua
Arte e cultura a Professora Lígia disse que não tínhamos conhecimento de tal visita que
a pessoa responsável foi até a Diretoria e que conversou com o responsável que estava
presente  no  momento  e  que todo e  qualquer  projeto  deverá  passar  pela  Câmara  de
Extensão para que isso não ocorra novamente.  6) A Professora informou também que
foi  marcada  uma  reunião  com  os  representantes  da  Farmácia  e  Bioquímica  dia
18/11/2015 as 13:30h para tirar dúvidas quanto ao 10 por cento que será utilizado com
projetos da extensão.  Ordem do dia: Organização dos projetos , Aprovação das atas



anteriores,  Vagas  da  Extensão  na  Congregação  foi  decidiu  que  a  Professora  Eliana
Rodrigues, Profa. Dra. Cláudia Fegadolli, Fernando Cassas e Profa. Dra. Silvana Zajac
como representantes e suplentes na Congregação. Organização do site da Extensão ficou
definida que Lígia e Patrícia ajudariam o Fernando neste sentido. Avaliação dos projetos
Sem mais  Eu Patrícia Cristina Jacob Vieira, Assistente em Administração e secretária
da Câmara Técnica de Extensão lavro esta ata.


